

YouTube

## DEFILE DE LA FETE NATIONALE ESPAGNOLE

12 OCTOBRE



Comme beaucoup de pays de l'Union Européenne, l'Espagne célèbre sa fête nationale le 12 octobre (« Journée de l'Hispanité ») par un défilé militaire que président le roi Philippe VI et la reine Letizia. C'est l'occasion pour les spectateurs européens de noter la différence dans le protocole par rapport à leurs pays, ainsi que le pas et l'allure des militaires qui défilent. Ainsi, on peut voir que le salut militaire est « à l'américaine » (paume face au sol et non face à l'interlocuteur) accompagné d'une brève inclinaison de la tête, que la révérence s'effectue par les dames devant la reine sauf pour les membres féminins du gouvernement. On peut également s'apercevoir que la Légion étrangère espagnole (uniforme olive pâle) défile à un pas plus rapide que la troupe normale (140 pas/mn au lieu de 120) contrairement à sa « collègue » la Légion étrangère française qui défile, elle à 80 pas/mn. Ce sont les goumiers de l'armée espagnole (souvent d'origine mahgrébine car l'Espagne possède encore 2 enclaves territoriales au nord du Maroc) qui défilent avec leur cape blanche à vitesse lente, eux. Pour ceux qui s'y intéressent, l'hymne national espagnol est la Marche Royale, hymne des Bourbons d'Espagne. Le roi Philippe VI, qui est un militaire de formation comme son père Juan Carlos 1er, change d'uniforme chaque année, car il est diplômé de l'armée de terre, de la force aérienne, et de la marine ; cette année il est en tenue de marine.

On découvre également que l'armée entame un chant demandant la protection divine pour le roi, chef des armées, au début de la cérémonie : vieille tradition militaire locale. Un incident durant ce défilé de 2019 : un parachutiste déployant le drapeau espagnol a atterri...sur un pylône électrique, sous les yeux du roi.

Cliquer sur le lien ci-après :

<https://www.youtube.com/watch?v=mpQfWNj6JOQ&t=907s>